
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DEL DISTRITO MARÍTIMO DEL GRAO
CELEBRADA  EL TREINTA DE ABRIL DE DOS MIL TRECE.

          En el salón de sesiones de la Tenencia de Alcaldía del Grao de Castellón, siendo las
diecinueve treinta, de la tarde del día treinta de abril de dos mil trece, y bajo la presidencia de
DON GONZALO ROMERO CASANYA, se reúnen l@s señor@s:  

GONZALO ROMERO CASAÑA PRESIDENTA CONSEJO
JOAN MORALES IBAÑEZ VECINO PSOE

DÑA. ROSA MARIA PEÑA INSA RPTE. P.P.
DÑA. Mª. ELISA GONZALEZ SANCHO VECINO  ALCALDIA
DÑA. Mª LUISA SALVADOR ALBIOL VECINO  ALCALDIA

RAQUEL ROQUE BELLOVÍ  UNION MUSICAL  GRAO
PASCUAL MARTI FORNER A.C. MAR I VENT

D. ANTONIO PALOMARES UTRERA AA.VV. LA MARJALERIA
D. CLEMENTE MIRO PONS AA.VV.PINAR
D. JORGE BEGUES LIROLA AA.VV. PLANA ANTRILLES

D. MANUEL FERRARA PORTOLES AAVV. CAMI FONDO
DÑA. DOLORES TORRES RUIZ AA. VV. EL FARO

CARLOS MENDEZ TOSCA REPRESENTANTE PP
JOSE VTE GARCIA RAMBLA AAVV GOLF AZAHAR

,  con  objeto  de  constituir  el  Consejo  del  Distrito  Marítimo  del  Grao,  actuando  como
secretario, el funcionario, Juan Jose Pallarés García, por delegación expresa del Sr. Secretario.

Excusaron su no asistencia:

D. VICENTE AYZA DEL SEÑOR AA.VV. PALO BLANCO
D. ANTONIO CANDELA LOPEZ AA.VV. LA COLOMA-CAMI FONDO

Mª CARMEN SANTAMARIA BLASCO REPRESENTANTE PSOE
DÑA ALICIA BRANCAL MAS REPRESENTANTE BLOC

1.- APROBACION DEL ACTA ANTERIOR SI PROCEDE

        Declarada abierta la sesión por el  Sr. Presidente, se da lectura al acta de la sesión
anterior. 

No presentándose ninguna objeción,  los Sres asistentes declaran el acta aprobada.

2.- TOMA DE POSESION DE NUEVO MIEMBRO.

Dña. Raquel Roque Belloví juro su cargo, pasando a ocupar el lugar de D. Amadeo
Carceller, ya que sustituye a este como Representantte de la Unión Musical del Grao.

3.- NOMINACION ENTRADORES

Se da cuenta a los miembros asistentes de los nombres solicitados por los vecinos
para  los  entradores  de  la  zona  de  la  “Marjalería”  que  carecen  de  carteles  indicativos,
concretamente:



a) Entrador “Panissares”, a un tramo de entrador ubicado en el Cmno Hondo
de Rafalafena, con acceso por el Entrador “La Coloma”.

b) Camino “Primer Canal”.

Se aprueban por unanimidad.

4.- RUEGOS Y PREGUNTAS

La Sra. Torres solicitó información sobre los accesos al puerto por ferrocarril.

El  Sr.  Romero propuso  concertar  una  reunión  con  los  técnicos  para  que estos  lo
expliquen adecuadamente.

El  Sr. Del Señor dijo que la información sobre los accesos ha sido nula, y que creía
conveniente que hubiera mas información y debate sobre el tema, al igual que sobre el tema de
la seguridad del Serrallo.

El Sr. Romero dijo que se intentará que acudan los tecnicos a informar.

El Sr. Del Señor  habló sobre las inspecciones a las Islas Columbretes y solicitó que se
informase sobre ello y que se debatiese.

El Sr. Romero dijo que la información que tiene es que el Ayuntamiento de Castellón
se  va  a  oponer  a  dichas  prospecciones  y  propuso  que  el  Consejo  realizase  un  escrito
posicionandose en contra de ellas.

El Sr. Morales dijo que la Corporación ya había redactado una nota.

El Sr. Romero dijo que asumía dicho escrito, a lo que se adhirieron todos los miembros
del Consejo.

El Sr. Ferrara solicitó la limipieza de las acequias, habiendo ya presentado un escrito
sobre dichos trabajos en el Ayuntamiento con fecha 24 de enero de 2013. También preguntó
por la puesta en marcha de los tornillos, que es manual. Igualmente, comentó  que presentó un
escrito sobre una parcela que no tiene salida, por lo que se inunda en el momento en que
llueve, solicitando una solución.

Contestó  el  Sr.  Romero diciendo  que  tenía  constancia  de  que  las  acequias  se
limpiaban, pero que son 60km de acequias por lo que es posible que alguna se quede sin
limpiar.

El Sr. Palomares dijo que había mas acequias propiedad del Coto Arrocero las cuales
no se limpiaban, solicitando su limpieza.

El Sr. Del Señor dijo que  en el cruce de Avda Serrano Lloberas con la C/Sebastián
Elcano, la sincronización de los semáforos impedía el paso de vehículos.

El Sr. Romero dijo que se había hablado con los técnicos para que lo solucionasen.

El Sr. Morales informó de que en los pasos de cebra situados en las calles Trafalgar
(frente al estanco) y Sebastián Elcano, se producen charcos cuando llueve. También comentó
que en la C/Churruca hay un solar cuya valla ocupa la mitad de la acera.



El Sr. Ferrara solicitó anclajes en los contenedores del Cmno. Hondo

El  Sr.  Del  Señor comentó  que  el  solar  situado  junto  a  la  vía  del  tren  (frente  a
Polideportivo Emilio Fabregat), cuando llueve es una piscina, y solicitó una solución.

Y no habiendo más asuntos a tratar de levantó la sesión, siendo las veintiuna treinta
horas del día de la fecha, extendiéndose la presente acta que firma conmigo, el secretario.


